



Perpignan le 25 septembre 2017

Madame la DFSPiP,

En date du 25 septembre 2017, vous informez par voie électronique **une partie seulement** du personnel du SPIP 66 :

- De l'indisponibilité de la salle de repos du personnel les 3,4 et 5 Octobre 2017.
- Du partage de cette salle avec des PPSMJ pendant la pose méridienne pour les 3,4 et 5 octobre 2017.

Si à situation exceptionnelle nous pouvons comprendre la prise de décision rapide, en tant que représentant du personnel, **nous ne pouvons accepter cette décision prise sans aucune concertation et qui pénalise l'ensemble des personnels.**

Nous sommes choqués et totalement opposés à votre décision. En effet :

1 / La salle de repos est à l'usage exclusif du personnel.

2/ Où vont manger les personnels désireux de ne pas partager leur repas et leur temps de repos avec des PPSMJ ?

3/ Affichage d'informations ministérielles dans la salle de repos.

4/ Existence de panneaux syndicaux dans cette salle.

5/ Quid de la sécurisation du site ?

Sauf votre respect, nous vous demandons de bien vouloir chercher une autre solution pour mettre en place cette action Quartier citoyen.

PS : copie au personnel du SPIP66 et à Monsieur le DISP de TOULOUSE.